



HOJA PALAUTIANA

CARMÉLITES MISSIONNAIRES THÉRÉSIENNES

Numéro 5 | Mai 2023



Sœur Gloria Esther Alonso, CMT
Déléguée Provinciale Saint Lorenzo Ruiz
Asie

Quand la chose bien-aimée a été trouvée, et que l'esprit n'est pas occupé à la chercher, il doit se tourner vers elle pour la servir et accomplir la mission qu'il plaît à son Père céleste de lui confier à son égard » (M.R. 8, 24).

Avec ces paroles du P. Palau, je voudrais résumer les thèmes que contient cette édition: la sainteté, par Alejandro Cuturrufo; la recherche de l'Église de Palau, par Sr. Angela Moloney; la prière dans Sr. Teresa Mira par Sr. Sabina Gonzalez, ainsi que le récit d'une grâce accordée à Mme Marisa Dos Santos, par l'intercession du P. Palau.

La sainteté n'est pas atteinte une fois pour toutes, elle exige un désir renouvelé chaque jour de faire la volonté de Dieu, découverte dans la prière et révélée sur le visage de nos frères. C'est un effort constant pour suivre le chemin de notre mission, en créant la communion, en proclamant la beauté de chaque être humain, en lui rendant sa beauté là où elle est voilée, en écoutant et en répondant à ses nouveaux besoins.

Tout cela avec le désir de réaliser le rêve que P. Palau a pour nous: être une famille, être et construire l'Église, sur un chemin synodal. Les attitudes importantes pour cela sont: la passion dans le cœur, la générosité, la persévérance, la fraternité, l'écoute, le regard contemplatif.